

## NOTA INFORMATIVA FUNDAMENTOS DEL ARTE II.

### EvAU 2018-2019

Mediante la presente nota informativa se informa que, a fecha de publicar este documento, aún no se ha producido ningún cambio en el presente curso académico 2018-2019 con respecto al anterior, de cara a la organización y diseño de las pruebas correspondientes a la Evaluación de Acceso a la Universidad (EvAU) para la UCLM en la materia de Fundamentos del Arte II.

Si se ha originado un cambio en los asesores de la materia D.<sup>a</sup> Esther Almarcha Núñez-Herrador y D.<sup>a</sup> Alicia García Pacheco, pero consideramos adecuado celebrar la reunión de coordinación con los docentes de secundaria durante el segundo trimestre académico.

Recordamos y reiteramos, por tanto, que sigue vigente la *Orden ECD/42/2018, de 25 de enero, por la que se determinan las características, el diseño y el contenido de la evaluación de Bachillerato para el acceso a la Universidad, las fechas máximas de realización y de resolución de los procedimientos de revisión de las calificaciones obtenidas, para el curso 2017/2018*, de cara a la estructura de la prueba, así como el *RD 1105/2014, de 26 de diciembre, por el que se establece el currículo básico de la Educación Secundaria Obligatoria y del Bachillerato*, de cara a los contenidos a través de la matrices que aparecen en la citada *ECD/42/2018, de 25 de enero, por la que se determinan las características, el diseño y el contenido de la evaluación de Bachillerato para el acceso a la Universidad, las fechas máximas de realización y de resolución de los procedimientos de revisión de las calificaciones obtenidas, para el curso 2017/2018*.

Ciudad Real, a 29 de octubre de 2018